

Wertvolles Instrument

Firma Mars unterstützt Jugend-Projekt des Verdener Festivals

VERDEN ■ Eine ordentliche Gitarre kostet auch eine Stange Geld. Das allerdings war es nicht, was Rolf Zepp mit den Ziffern auf der Instrumentenattrappe ausdrücken wollte. Mit der Übergabe des Stücks gestern Abend im Rahmen der Festivall-Eröffnung machte der Vertreter der Firma Mars bildhaft deutlich, worum es bei der Unterstützung in Höhe von 4 000 Euro für die Verdener Jazz- und Blues-Ta-

ge gehen soll. Mit der Summe will das Verdener Unternehmen nicht die Ausstattung der 100 jungen Teilnehmer am Workshop Jugend jazzt unterstützen, sondern deren Fortbildung in den Geheimnissen von Improvisation und Zusammenspiel in der Jazz-Musik. Bis zum Abschlusskonzert am Sonntag, von 14 bis 17 Uhr, am Lugenstein, bereiten die Nachwuchsjazzler im Alter von 11 bis 22 Jahren

mit den Dozenten der Musikschule Hartig im Verdener Domgymnasium Stücke in kleinen Ensembles vor.

Die Vorsitzenden Volkmar Koy und Günther Glander sowie das für Jugend jazzt zuständige Vorstandsmitglied Michael Spöring vom Verein Verdener Jazz- und Blues-Tage nahmen die Unterstützung für das Jugendprojekt, das der Verein zum zwölften Mal durchführt, gerne entgegen. ■ kle



Volkmar Koy (l.), Günther Glander und Michael Spöring (v. r.) nahmen die wertvolle Gitarre von Mars-Vertreter Rolf Zepp entgegen.